

*Auf einmal bist du nicht mehr da
und keiner kann's versteh'n.
Im Herzen bleibst du uns ganz nah,
bei jedem Schritt den wir geh'n.
Nun ruhe sanft und geh' in Frieden,
denk immer dran, dass wir dich lieben.*



Dankbar für die vielen schönen Jahre und für
alles was er für uns war, nehmen wir Abschied
von meinem Sohn, unseren Neffen und Cousin,

Herr

Thomas Bartsch

der am Mittwoch, dem 13. November 2024,
plötzlich und unerwartet im 54. Lebensjahr aus
unserer Mitte gerissen wurde.

Wir verabschieden uns von unserem lieben Thomas am

Freitag, dem 22. November 2024 um 14.00 Uhr

in der Aufbahnhalle des städtischen Friedhofes
Hollabrunn und geleiten ihn nach feierlicher Einsegnung
zu seiner letzten Ruhestätte im Familiengrab.

Am Freitag, dem 29. November 2024 um 18.30 Uhr
werden wir seiner in der Stadtpfarrkirche Hollabrunn
bei der Messe für alle Verstorbenen besonders gedenken.

In Liebe und Dankbarkeit

Gisela
Mutter

Im Namen aller Verwandten